



Viernheim, 23.11.2018

Antrag Hubertusplatz

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, den Hubertusplatz unter folgenden Aspekten zu überplanen:

- Entsiegelung
- Bestandschutz der Bäume und Standortverbesserung
- Verkehrsregelung
- Schaffung von Verweilmöglichkeiten

Die Planung soll den Gremien vorgestellt und für den Haushaltsplan 2020 die entsprechenden Mittel bereitgestellt werden.

Begründung:

Es wird eine ökologische und städtebauliche Aufwertung des Bereiches angestrebt.

Manfred Winkenbach